

Die Gemeinde Studen wurde durch den enormen Zuwachs an Familien vor die Herausforderung gestellt, mehr Kindergartenplätze zur Verfügung zu stellen. Zusätzlich zum Platzproblem kam der Zustand des bestehenden Kindergartens. Eine Sanierung bzw. Umbau kam nicht mehr in Frage. Entstanden ist ein ansprechender Neubau auf zwei Etagen in Holzbauweise.

Architekt

kaufmann partner architektur ag, Studen

Baujahr

2015

Eckdaten

- Objektstandort Studen
- 2 Geschosse
- Minergiestandard
- Spannweiten bis 10 m
- Lignatur Akustikdecken





- 1 Gartenansicht
- 2 Gartenansicht
- 3 Natürliche Holzfassade

T 032 323 88 11

F 032 323 88 12



